

Columna especial: Encuentro Empresarial del Sur – EESur

Enviado a : Periodista Fabiola Díaz .

Diario Austral Los Ríos

Un nuevo acuerdo para nuestra región

Cuando se creó la Región de Los Ríos existía un consenso social y político en torno a los desafíos que se debían enfrentar. Parte de las propuestas de ese entonces se han cumplido, otras siguen pendientes y algunas ya están obsoletas. Es por eso que se hace necesario volver a darle un impulso a una mirada común de cómo queremos enfrentar el futuro de nuestra región. Cómo logramos crecer, generar empleos y mejorar la calidad de vida de todos los que viven en nuestro hermoso territorio. Necesitamos un nuevo acuerdo entre el sector público, el sector privado y la sociedad civil para darle en unidad un impulso real a la región.

Para esto es clave entender que el empresario es un motor desarrollo, y como tal, es necesario trabajar coordinados para empujar los objetivos en la misma dirección. Pero también es relevante comprender que son las autoridades políticas regionales las que deben hacer el llamado a realizar este diálogo.

Este 24 y 25 en Valdivia se realiza una nueva versión del Encuentro Empresarial del Sur (EESur). Esta instancia que congrega a los empresarios más desatacados a nivel nacional en nuestra región, invita a plantearnos nuevos objetivos. La invitación es a analizar las oportunidades nuestro turismo , el urbanismo desde una mirada de progreso y finalmente abordar la competitividad e innovación.

Los Ríos merece mucho más, somos una región de oportunidades, que sueña, cree y se compromete.

NOTA SALUDO
PUBLICACION ESPECIAL. DIA DEL CAMIONERO
MEDIO: DIARIO AUSTRAL REGION DE LOS RIOS
ENVIADO A : PERIODISTA FABIOLA DIAZ

Un aporte al desarrollo

Este 26 de julio se celebra una fecha importante para los transportistas de carga en Chile: "El día del Camionero". En esta oportunidad los distintos actores del ámbito público y privado reconocen el rol de este gremio en la generación de empleo y crecimiento del país. Como dato mencionar que a nivel nacional mas de 250.000 personas se desempeñan en el sector, donde destacan empresarios, conductores, profesionales de apoyo, mecánicos y colaboradores, para generar cerca de un 5 % del Producto Nacional. Sin duda, uno de los sectores claves dentro del concierto de desarrollo económico nacional y regional.

Es por eso que quiero entregar un saludo y reconocimiento al gremio en la región de Los Ríos, por ser un sector que pese a las dificultades y el estancamiento del país en materia económicas continuar trabajando y aportando al país.

Un gran saludo.
Ena Von Baer
Senadora

Atentado en Los Ríos

Hace una semana la región de Los Ríos fue protagonista de una noticia a nivel nacional, y no precisamente por un hecho que nos llene de orgullo. La comuna de San José de la Mariquina fue víctima de uno de los atentados terroristas más grandes del último tiempo. Veintinueve camiones fueron totalmente quemados provocando que más de cien trabajadores quedaran sin su fuente laboral.

Este hecho uno de los más grandes ocurridos en la región se suma a un total de 89 atentados sufridos en el país el último año. Este tipo de atentado a han sido frecuentes en la Araucanía hace años sin que se hayan podido frenar. El atentado en nuestra región da cuenta de que la situación se escapó totalmente de las manos a las autoridades de Gobierno.

Durante los últimos años hemos sido testigos de un aumento de hechos de violencia en los campos de tres regiones del sur de nuestro país. Con preocupación hemos visto como estos hechos lejos de ser frenados en la Araucanía, han avanzado también hasta Los Ríos.

Una de las principales exigencias de los ciudadanos es que el Gobierno haga valer el Estado de Derecho, resguarde la protección y el cuidado de las personas, sus bienes y sus familias. Aunque la primera responsabilidad radica en el gobierno, hemos buscado impulsar iniciativas que ayuden a frenar la violencia rural.

Es así como transversalmente le presentamos en su minuto al Ejecutivo una indicación a la ley de presupuesto que prohíbe la compra de tierras que hayan sido tomadas. Buscando además seguir desarrollando iniciativas que apoyen a las distintas instituciones en el trabajo que deben realizar para poder poner un freno a los hechos violentos.

Dialogamos con Fiscal Nacional con un grupo de Senadores de Chile vamos, con el objetivo de manifestar nuestra disposición a hacer los cambios legislativos necesarios para apoyar el trabajo de la Fiscalía. Sin duda, es necesario profundizar las herramientas de investigación de esta ley, utilizando métodos que hoy existen al amparo de la Ley de Drogas. Es importante la necesidad de contar con un Estatuto de Protección de Testigos. Esto porque los testigos de estos hechos muchas veces tienen miedo de declarar en un juicio por lo que parte importante de las pruebas que obtiene la Fiscalía no pueden ser utilizadas.

Por último hemos solicitado mayor dotación policial, mejor coordinación entre el Gobierno, las policías y la fiscalía para obtener resultados concretos en las investigaciones. No es aceptable que la violencia rural avance sin freno por parte de las instituciones responsables de mantener el Estado de Derecho.



Oriana Vidal Candia <oriana.vidalc@gmail.com>

VERIFICADOR 2

1 mensaje

Ann Hunter <huntann@gmail.com>

6 de septiembre de 2017, 13:18

Para: Oriana Vidal Candia <oriana.vidalc@gmail.com>

VERIFICADOR 2
DESPACHO MEDIOS REGIONALES
ADEMAS SE REALIZÓ UNA AGENDA DE MEDIOS CON CONTACTOS TELEFÓNICOS CON RADIOS REGIONALES
SE DETALLAN EN INFORME

SALUDOS
ANN HUNTER

----- Mensaje reenviado -----

De: **Ann Hunter** <huntann@gmail.com>

Fecha: 28 de agosto de 2017, 17:22

Asunto: NOTA PRENSA: SENADORA VON BAER SE TRASLADO A LA ZONA DEL ATENTADO EN MARIQUINA Y PIDIÓ CELERIDAD AL GOBIERNO EN INVESTIGACIÓN DE QUEMA DE CAMIONES

Para: Ena Von Baer <enavonbaer@gmail.com>

COMUNICADO DE PRENSA

**SENADORA VON BAER SE TRASLADO A LA
ZONA DEL ATENTADO EN MARIQUINA Y
PIDIÓ CELERIDAD AL GOBIERNO EN
INVESTIGACIÓN DE QUEMA DE CAMIONES**

VALDIVIA, 28 AGOSTO 2017.- Su más enérgico rechazo manifestó esta mañana la senadora de la región de Los Ríos, Ena von Baer, tras la quema de una treintena de camiones pertenecientes al grupo Heller en el sector de San José de la Mariquina en la región de Los Ríos.

La parlamentaria se trasladó esta mañana al lugar y tras la violenta acción se reunió con los dirigentes de los trabajadores de la empresa afectada. "Este es un hecho terrorista, y es por eso que exigimos una acción coordinada y eficiente de parte del Gobierno, de la fiscalía y de las policías para frenar estos hechos de violencia".

Von Baer agregó que es preocupante la situación en la que quedarán cien trabajadores del sector. "Ante esta situación cien trabajadores quedaran sin fuente laboral de un minuto a otro, por lo tanto, cien familias en completa incertidumbre sin ingreso. Pedimos al gobierno tomar acciones de apoyo en ese sentido".

La senadora reiteró su profundo y enérgico rechazo a las situaciones de violencia que se están suscitando en el sur de Chile, y en particular en la región de Los Ríos. "No queremos que la situación que están viviendo en forma injusta con pérdida de vidas humanas y materiales en nuestras regiones vecinas, se propaguen en nuestra región, queremos acciones inmediatas del Gobierno. Es importante mantener un monitoreo permanente de la situación de seguridad en Los Ríos, esperamos medidas contundentes"

OFICINA COMUNICACIONES SENADORA ENA VON BAER

--
Ann Hunter Gutierrez
Periodista/ Licenciada en Com. Social
Magister en Direccion de Comunicaciones Institucionales
@huntergann
95438254

4 archivos adjuntos



IMG_3986.JPG
183K



IMG_3987.JPG
158K



IMG_3988.JPG
423K

IMG_3989.JPG
272K

6/9/2017

Gmail - VERIFICADOR 2





Oriana Vidal Candia <oriana.vidalc@gmail.com>

VERIFICADOR 1

1 mensaje

Ann Hunter <huntann@gmail.com>
Para: Oriana Vidal Candia <oriana.vidalc@gmail.com>

6 de septiembre de 2017, 13:15

VERIFICADOR 1
NOTA DE PRENSA Y GESTIÓN MEDIOS PUBLICACION

----- Mensaje reenviado -----

De: **Ann Hunter** <huntann@gmail.com>

Fecha: 9 de agosto de 2017, 18:41

Asunto: ENADORA VON BAER LLAMÓ A MINISTRO DEL MOP A REVISAR DECISIÓN DEL GOBIERNO DE DEMOLER EL PUENTE CAU CAU

Para: veronica.moreno@australvaldivia.cl

COMUNICADO DE PRENSA

SENADORA VON BAER LLAMÓ A MINISTRO DEL MOP A REVISAR DECISIÓN DEL GOBIERNO DE DEMOLER EL PUENTE CAU CAU

VALDIVIA, 09 agosto 2017.- Un llamado al Gobierno en particular al Ministro de Obras Públicas a revisar la decisión de desarme del Puente Cau Cau realizó esta mañana la senadora de la Región de Los Ríos, Ena von Baer, tras conocerse los resultados de las pruebas de carga llevadas a cabo por el Ministerio Público estos días en Valdivia.

“Dada la prueba de carga queda en evidencia el puente resiste el tráfico, por lo tanto, lo más obvio es que el Ministerio de Obras Publicas revise su posición de desarmar el puente porque es una alternativa que va a demorar mucho tiempo la solución para Valdivia y además de ser mucho más cara”.

Según precisó la senadora von Baer, la decisión del Gobierno podría tener un costo superior a los 30 mil millones de pesos lo que impactaría en las inversiones alternativas de conectividad que han sido propuestas por las autoridades locales y los gremios

“Aquí el Gobierno ha tomado malas decisiones en torno a este proyecto, y las responsabilidades y sanciones las determinaran los entes correspondientes tras las investigaciones que se están llevando adelante la fiscalía”.

Finalmente la senadora señaló que la región de Los Ríos y Valdivia como capital regional se merece una respuesta del Gobierno.

OFICINA COMUNICACIONES

ENA-VQN BAER



Enviado desde mi iPhone

--
Ann Hunter Gutierrez
Periodista/ Licenciada en Com. Social
Magister en Direccion de Comunicaciones Institucionales
@huntergann
95438254